
 

Regione; Campo CONI De Luca a Festa Mi auguro gestione attenta
Sarebbe delitto

  

"Ad Avellino abbiamo inaugurato il Campo Scuola del Coni, una struttura al servizio
della città e delle associazioni sportive. Abbiamo portato le Universiadi in tutta la
Campania e adesso proseguiamo gli investimenti per potenziare gli impianti e favorire
la crescita di un grande movimento sportivo che coinvolga i giovani di tutte le realtà.
Ci siamo caricato tutto sulle spalle a partire dalla responsabilità finanziaria. Abbiamo
investito, da soli, come Regione Campania, 270 milioni. Lo Stato, nessuno ha
cacciato un euro. Lo abbiamo fatto per creare un grande evento internazionale che
proiettasse la nostra regione nel mondo, che desse dignità. Lo abbiamo fatto per dare
un incentivo all'economia del turismo e per creare un grande movimento sportivo
giovanile offrendo la possibilità di fare sport e coltivare valori positivi soprattutto nelle
aree degradate. Potevamo concentrare tutto su Napoli ma abbiamo voluto
coinvolgere tutta la Campania. Anche questo è un miracolo. Per qanto riguarda il
Campo CONI di Avellino, dico al Sindaco Festa che mi auguro davvero che ci sia una
gestione attenta perchè sarebbe un delitto perdere questo impianto dopo aver tanto
investito". Il presidente della Giunta regionale della Campania, Vincenzo De Luca. 
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